
 

 

 

 

Protokoll des Exekutivkomitees  

Sitzung Nr. 23, am 15.05.24 von 16:45 bis 18:48 Uhr 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  
Anwesend: alle (politische Bildung (online), Hochschule und Studium (ab 16:50)), 1x 
Sekre 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 22 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
Das Protokoll ist angenommen. 

Der Sprecher für Hochschule und Studium kommt dazu. 

TOP Berichte 
- StuRa 
Ein Vorsitz ist zurückgetreten und ein neuer Vorsitz wurde gewählt. Weiteres kann im 
Protokoll der StuRa Sitzung nachgelesen werden.  

- Gespräch mit Prorektorin Lehre 
Der Sprecher für Hochschule und Studium hatte ein Gespräch mit der neuen 
Prorektorin für Lehre bezüglich der E-Portfoliosituation. Dieses gilt erst für 
Studierende, die ab SoSe 2023 studieren. Der ILIAS-Kurs wird demnächst online 
gehen und es wird in jedem Fach eine Ansprechperson geben. Studierende, die 
nach der alten Prüfungsordnung studieren und ihr Studium jetzt beenden, können 
einen Termin mit Frau Hellmann vereinbaren um das weitere Vorgehen zu klären. Es 
wird eine Infoveranstaltung bezüglich des E-Portfolios geben. Der Sprecher für 
Hochschule und Studium wird voraussichtlich daran teilnehmen, um die Exekutive zu 
vertreten. Es wird eine Infomail von Seiten des Rektorats geben. 

- Jour fixe 
Die Nachbarschaftsthematik wurde besprochen. Ein Nachbar hat ein Treffen 
angeboten. Ein Vorstand wird mit einer Person des Sekretariats daran teilnehmen 
und dies protokollieren. 
Da es in der Vergangenheit Beschwerden bezüglich der Abgabe von Hausarbeiten 
gab, sollen diese zukünftig gesammelt und eingereicht werden.  

TOP Stellungnahme Referendariat 
Zurzeit ist es nicht möglich, das Masterstudium in Regelstudienzeit zu beenden und 
regulär (ohne Gasthörerstatus) ins Referendariat zu starten. Es soll ans 
Kultusministerium appelliert werden, dass es einen zweiten Starttermin im Jahr für 
das Referendariat in Baden-Württemberg geben soll. Die Exekutive wird ein 



 

 

Positionspapier erstellen und dies in die nächste LAK tragen, damit auch andere 
Hochschulen dieses unterschreiben. Der Sprecher für Hochschule und Studium wird 
eine Umfrage für die Studierenden erstellen und verschicken und gemeinsam mit 
einem Vorstand das Positionspapier erstellen. 

TOP Wahlen 
- Senat & Fakrat Problematik 
Falls niemand für den Senat und den Fakultätsrat vorgeschlagen wird, kann die Frist 
verlängert werden. Falls es weniger Senatsmitglieder gibt, wird der StuRa ebenfalls 
um diese Anzahl kleiner. Dies würde sich auch negativ auf die Anzahl der Mitglieder 
der Exekutive auswirken. 

- Stellenausschreibung Exe 
Alle Mitglieder sollen ihre Stellenausschreibung aktualisieren, damit diese 
ausgeschrieben werden können. Die Vorstände werden sich um die Dokumente 
kümmern und diese in den StuRa einbringen. 
Bis zum 18.06 müssen die aktualisierten Stellenausschreibungen der Exekutive an 
die Vorstandsmail geschickt werden, damit diese dem StuRa vorgelegt werden 
können. 
Die konstituierende Sitzung des neugewählten StuRas wird am 09.07.24, um 16 Uhr 
stattfinden.  

TOP Mails 
- Gebühren Petition 
Vom BAS wurde eine Petition erstellt, die fordert, dass internationale Studierende 
und Personen, die ein Zweitstudium machen, keine Studiengebühren zahlen 
müssen. Diese Petition soll als Rundmail mit den Studierenden geteilt werden. Im 
StuRa soll abgestimmt werden, ob die Verfasste Studierendenschaft diese Petition 
gemeinsam unterschreibt. Ein Vorstand schreibt eine Mail an den StuRa. 

TOP Nutzungsordnung 
Soll das vorliegende Dokument als neue Nutzungsordnung beschlossen werden? 
Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Die neue Nutzungsordnung ist beschlossen. 

TOP Sonstiges 
- Ausleihe VF 
Ein Vorstand kümmert sich darum.  

- Plakate Stud. Mitbestimmung 
Ein Vorstand kümmert sich darum. 

- KuCalender 
Der StuRa wird darüber abstimmen.  
Das Sekretariat wird diverse Firmen anschreiben. 

- Kühlschrank  
Der große Kühlschrank soll weiterhin nur bei bestimmten Veranstaltungen verwendet 
werden. 

Die Sitzung ist um 18:48 Uhr beendet. 



 

 

 


